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1111月月上上旬旬，，家家中中暖暖气气不不再再冰冰冰冰凉凉
目前市区主要供暖公司注水试压工作基本结束

1 .海港小区的杨女士：由于现在
在外地出差无法交暖气费，不知道
交费截止到什么时间？到哪儿去交？

烟台市热力公司答复：交费时
间为10月9日至11月15日，超过规
定期限交暖气费的用户，需要按规
定加收0 . 3‰的滞纳金。如果是正
常的交费用户可以直接到芝罘区
就近的农商银行营业网点交费。

2 .华茂街的董女士：办理报停
需要什么手续？需要收费吗？

500供热公司回复：办理报停、
重装时，需要携带房产证和身份证
的原件和复印件，到500客户服务
中心进行办理。对于上供下回系统
的用户，办理报停或重装时，需要
按照每组暖气片25元的费用收取；
一户一阀系统的用户，无需交费。
500客户咨询电话：6666500。

3 .中拓假日广场小区张先生：
小区的热量表已经装好，但不知道
为什么现在还没有供暖？小区里很
多老人和孩子，居民都期盼着，哪
怕晚几天能供暖也行。

500供热公司回复：开发商刚
刚提交供热申请，结算相关费用后
将会对供热设施进行验收，验收合
格后即可供暖。

本报记者 曲彦霖 整理

中正山庄可以

办理供暖交费了

本报10月30日讯(记者 曲彦
霖) 芝罘区中正山庄小区的近10位
业主接连拨打本报问暖热线，询问
小区今冬能否供暖。10月7日，记者
走进小区，从物业和供热公司处得
到答复，若小区要求供暖比例达标，
正常情况下居民今冬能用上暖。本
报10月8日曾对此事进行报道，多日
来记者一直关注此事。目前，入住率
达50%以上的单元可经物业联系通
知到供热公司办理交费了。

“我们单元已经到供热公司交
完费了，谢谢你们的关注。”该小区
业主王先生拨打本报问暖热线表
达感谢。“交上费我心里这块石头
就放下了。”王先生说家里有老人
有小孩，本来打算不供暖就出去租
房住，但想想放着新房不住还要来
回折腾实在麻烦，发愁时拨打了本
报问暖热线，听说有希望就寻思再
等等看，最终等来了好消息的王先
生很是兴奋。

随后记者联系华阳热电公司了
解到，目前正在针对该小区里入住
率超过50%的单元办理收费，据称小
区单元入住率将依据物业的统计数
据，经由物业通知入住率达标的单
元集体到供热公司交费。稍后将针
对入住率30%以上但不足50%的单元
办理协议供暖等相关手续，供热公
司将尽量确保小区正常供暖。

毓璜顶城管中队

拆除违章建筑

本报10月30日讯(记者 姜宁
通讯员 薛绍娟) 毓璜顶城管

中队，按照大队的整治要求，在几
天前的晚上，针对南洪街未经批准
擅自设置户外广告(LED)灯的行
为进行了集中整治。

拆除过程中，中队人员分为两
组，一组负责拆违，一组负责做违章
业户的工作。在整个拆违过程中，30

余处业户经执法人员耐心细致沟通
后，都能自觉配合拆违工作，使拆违
顺利进行。由于南洪街业户的整体
素质较高，拆违过程中，未有一起

“暴力抗法”事件发生。

本报10月30日讯 (记者
孙淑玉 ) 天气渐冷，今冬的
供 暖 问 题 始 终 牵 动 市 民 的
心。记者从市区主要供暖公
司获悉，目前单元注水试压
工作已接近尾声，工作人员
正忙着查找和维修漏点。1 1

月上旬起，市区主要供暖公
司将陆续开始温态调试，家
中暖气渐渐不再冰凉。

记者从 5 0 0供热公司获
悉，1 0月上旬各班组陆续在
单元楼内注水试压，目前除
个别班组外，供暖区域内绝
大多数单元楼内的注水试压
工作已完成，工作人员正忙
着 查 找 漏 点 并 及 时 进 行 维
修。1 1月 1 2日，5 0 0供热公司
将开始温态调试，市民家中
的暖气将不再冰凉。

23日，市热力公司、华阳
热电等供热公司开始烘炉。
华阳热电将从 1 1月 8日起温
态调试，为保证今冬顺利供
暖，目前华阳热电储煤量已
达 5 0 % 。市热力公司也将于
1 1 月 中 旬 前 后 开 始 温 态 调
试。

清泉热电从1 0月1 5日二
级网试压工作正式开始，截
至 1 0月 2 5日，供热分公司先
后完成了商务职业学院、宋
家庄、文经学院、清泉小区、
清 泉 文 苑 等 共 计 1 1 个 二 级
网、站的试压工作。目前，职
业学院家属楼、南山世纪华
府、上海滩花园、清泉宾馆等
二级站、网的试压工作正在
紧锣密鼓进行。预计 1 1月 1 1

日开始暖管，1 4日前后将开
始低温运行。

供热企业工作人员提醒
市民，临近正式供暖，暖气管
道里已经注满了水，市民切
记不要随便动供热设施，在
调试期间如发现问题可及时
与维修人员联系。

本报10月30日讯 (记者
孙淑玉 ) 别的小区已注水试
压结束，新世界花园小区迟迟
还没贴出供暖交费单，这可急
坏了等着供暖的住户。30日记
者获悉，今冬新世界花园小区
将由市热力公司接手供暖，11

月初试压结束后将由工作人员
现场收费。

“我们小区今年怎么还不
交费？今年还能顺利供暖么？”
近日，家住新世界花园的刘女
士致电本报“问暖热线”咨询小
区供暖交费情况。陆续还有市
民询问今冬供暖质量是否能有
所改善。

此前有媒体报道，上个供
暖季针对多名业主反映供暖效

果不佳，新世界花园小区惠万
家物业曾贴出通知称，“烟台市
物价局文件规定，供蒸汽企业
所供蒸汽温度不低于300℃，而
华力热电今年所供小区蒸汽温
度只有130℃。物业多次找相关
部门进行协调都没有效果，所
以物业公司也无法正常供暖”。
华力热电则称每年为新世界花

园小区供暖都亏损，无力继续
支撑。

今冬新世界花园小区供暖
问题如何解决？记者获悉，今冬
新世界花园小区供暖“易主”，
将由市热力公司接手，10月底换
热站改造抢修结束。11月上旬将
在小区内开始注水试压，届时
将有工作人员现场进行收费。

1111月月上上旬旬，，新新世世界界花花园园开开收收暖暖气气费费
该小区今冬供暖“易主”，由市热力公司接手

本报10月30日讯 (记者
韩逸 通讯员 李志勇 张
雷 朱兴运 ) 10月份即将结
束，一轮举办婚礼的高峰也
落下帷幕。不少小区里，新旧
喜字贴得密密麻麻，十分难看。
为解决这一难题，30日，八角街
道办事处海韵社区专设了116

个可重复利用的喜字框，让喜
字住上了“标准间”。

3 0日上午，海韵社区的
树上挂起了一块块尖角向上
的喜字框：边框由不锈钢板
制成，下半部分固定在树上
或墙上，上半部分可以拆卸，
贴上喜字，装上上半部分，再
装上透明的亚克力板，就可
以把喜字装好。在单元门前，
写有“文鸾对舞珍珠树、海燕
双栖玳瑁梁”的喜联也住进
了“标准间”。

“喜字框一共 1 1 6个，喜
联框一共 2 6 6对。”八角街道
办 事 处 综 治 办 主 任 胡 高 峰
说，这样，即使过了结婚高峰

期，这些“标准间”也不会因
“入住率”不高而闲置。揭掉

变色的喜字、喜联后，框内可
以更换上写有普法知识、计

生知识、安全常识等的宣传
标语。

安安上上循循环环利利用用框框，，喜喜字字住住进进““标标准准间间””

本报10月30日讯 (记者
宋佳 通讯员 刘德杰 ) 26

日，由烟台市医学会眼科学分
会主办、烟台开发区医院协办
的2013年烟台眼科高峰论坛在
开发区举行。来自北京、上海等
著名医院的顶级眼科专家和烟

威地区各大医院眼科专家、医
生60余人参会交流。开发区医
院为给患者治好疑难眼疾，现
场对话顶级专家。

会上，北京同仁医院周跃
华教授、上海长海医院张建华
教授等分别做了专题讲座，互

动交流。
会议结束后，开发区医院

一位眼科医生将最近一项疑难
眼疾患者情况简单介绍后，向
在场的顶级专家请教，现场60

多位眼科专家学者支招，最终
为患者商讨出最佳治疗方案。

近五年，烟台开发区医院
暨烟台眼科医院在眼科设备
上投入达300多万元，目前设
备总价值约2000余万元。还在
烟威地区率先开展飞秒激光
治近视，与国际最先进的技术
同步。

烟烟台台眼眼科科高高峰峰论论坛坛在在开开发发区区召召开开
为给患者治眼疾，现场60多位专家支招
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正式供暖后，流入市民家
中的水将通过“回门”方式再次
回到二级站内。这其中的奥秘
在于循环泵被打开。记者了解
到，在低温调试过程中，循环泵
一个重要的作用在于排气。

500供热公司工作人员告诉
记者，正式供暖后如果管道内积

气，将会影响热水循环，导致部
分住户家中不暖。为此，供热公
司会组织人员进行管道排气。

500供热公司提醒市民，
分户控制系统的住户还可以
定期打开跑风阀，自行排气。

通讯员 李庆梅 本报
记者 孙淑玉

供热公司工作人员正在查找和维修居民家中的供暖设施漏
点。 本报记者 李泊静 摄

延伸阅读

试压结束后 需进行高点排气

在开发区海韵社区，116个标准喜字框和226对喜联框正式投入使用。 通讯员 李志勇 摄
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